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戸枝 正輝  さん

　戸枝正輝さんは、40年以上のキャリアを持つフォトグラファーです。首都圏を中心に活躍してきましたが、東日本大震災後に故
郷である仙台にUターン。広瀬川のすぐそばにスタジオを構え、撮影を行ってきました。長いキャリアの中で、戸枝さんがもっとも集
中して取り組んできたのが、宝石などの貴金属の撮影です。自身の得意分野である「宝石の撮影」という分野をさらに伸ばし、次
のステップへと踏み出すブランディングを行うため、補助金を活用し、営業ツールを刷新しました。
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得意分野を活かした
ブランディングと
営業ツールの制作
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営業ツールのリニューアルで
得意分野を活かした
ブランディングを確立！

営業ツールのリニューアルで
得意分野を活かした
ブランディングを確立！

活用した補助金
小規模事業者持続化補助金
　小規模事業者が利用できる補助金で、販路拡大・
生産性向上などを目的とした取組に対し、経費の一
部が補助されます。販促物や店舗改装など対象は幅
広く、事業へ取り入れやすい制度です。窓口は商工
会議所及び商工会です。

宮城県中小企業等再起支援補助金
　新型コロナウイルス感染症の影響に
よって業況が悪化し、事業活動に支障
をきたしている中小企業・小規模事業者
等が、早期の再起を図るために行う新た
な取組を支援します。

商工会 商工会議所

スタジオドーア



コロナ禍で写真の仕事が激減。
営業方法も見いだせない状況。

自身に必要なツールを分析し、
2つの補助金を活用。

抱えていた課題 補助金活用のポイント

　2011年までは東京を中心に宝石や貴
金属の撮影を主に行っていました。震災後
仙台に戻り、宝石の仕事をはじめ、作品集
やウエディング、学校行事の撮影などをし
ていたのですが、コロナ禍で発注がほぼス
トップしてしまいました。それまでは営業しな
くても自然と仕事がいただける状況だった
ので、自分で営業する方法もよく分からず
…。販路開拓が課題だと感じ、仙台市中小
企業応援窓口オーエンに相談したところ、
補助金を活用した販路開拓のアドバイス
をいただきました。

　オーエンの専門家から「受注につなげる
ためには、自身の差別化とブランディング
が必要だ」というアドバイスをいただき、営
業ツールを一新することにしました。印刷物
などは「小規模事業者持続化補助金」を、
ウェブサイトの制作は「令和4年度宮城県
中小企業等再起支援事業補助金」を活用
することにしました。どの補助金がどんなこ
とに使えるのかまったく分からなかったの
で、相談しながら選択をすすめました。

自身の特技を的確にPRできる
ウェブサイトと営業ツールが完成！

補助金で実現できたこと

　補助金を申請する前は、「新規顧客獲得にはDM
だろう」と感じていただけでしたが、オーエンの専門
家と面談を繰り返すうちに、私の特技を的確にPRす
るブランディングが必要だと考えました。結果として、
私の撮影手法やキャリアをアピールできるパンフレッ
トとウェブサイトを完成させることができました。
　パンフレットをお渡しした方には「高級ブランドみ
たいですね！」と言っていただき、私の意図するイメー
ジを表現できたと思っています。
　パンフレットやウェブサイトをつくる過程で、私の強
みをあらためて実感しなおすことができました。今回
作ったツールをどんどん活用して、私自身のブラン
ディングと知名度アップを図っていけたらと思ってい
ます。

スタジオドーア

仙台市中小企業応援窓口

［事業者情報］

宮城県仙台市青葉区霊屋下2-1 
デュオヒルズ仙台広瀬川207
https://masakitoeda.com/

オーエン 仙台市中小企業応援窓口に
ご相談ください
　オーエンでは各種補助金の紹介・申請書類の作成支援
などを行っています。中小企業診断士、税理士などの専門
家が無料で相談に応じますので是非ご利用ください。

持続化補助金などの交付決定を受けた方には、
別途、仙台市から地域産業応援金を支給します。

TEL ／ 022-724-1122（平日9：00-17:00）
E-mail ／ouen@siip.city.sendai.jp

［運営］
公益財団法人仙台市産業振興事業団

さらに仙台市から補助金が支給されます

詳しくはこちら

詳しくはこちら

仙台市地域産業応援金
新たにデザインしたスタジオのロゴ 撮影技術が実感してもらえるように、写真を大きく配置
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　申請書類は、オーエンの専門家と相談し
ながら作成しました。何をアピールするのが
効果的か分からなかったので、客観的な意
見がいただけて大変よかったと思います。ま
た補助金申請窓口の仙台商工会議所でも、
どういう書き方をすれば通りやすいのかアド
バイスをいただきました。さまざまな角度から
アドバイスをいただくことで、採択につながっ
たと思っています。

発行日：令和5年3月23日

専門家から助言をもらい
確度の高い申請の仕方を検討。

申請時のポイント3
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完成したパンフレットと封筒




